

## **Jahreshauptversammlung - Nachwahlen und Ehrungen beim Bruchsaler Chorverband in Kronau**

Unter Beachtung der aktuellen Corona Vorgaben konnte der Präsident des Chorverbands Bruchsal, Emil Zimmermann, die Delegierten der Mitgliedsvereine in der Mehrzweckhalle in Kronau begrüßen, unter ihnen auch den Rathauschef von Kronau, Frank Burkhard. Er würdigte die örtlichen Gesangvereine GV Frohsinn und Chorgemeinschaft Armin, die mit ihren Aktivitäten und Konzerten den Mitmenschen Lebensfreude schenkten. Dies gelang auch den Sängern des Frohsinn Kronau, die mit Liedern auf die Jahresversammlung einstimmten. In seinem Rückblick ging Emil Zimmermann auf die Situation im Jahr 2020 ein. „Das Singen“, erläuterte er, „galt auf einmal als gefährlich, daher mussten auch die Gesangvereine ihre Aktivitäten einstellen. Zusammen mit dem Landesmusikverband und den anderen Verbänden gelang es, dass das Land Baden Württemberg zu veranlassen, die Vereine zumindest finanziell zu unterstützen. Unbürokratisch flossen an die Mitglieder des Chorverbands Bruchsal in zwei Tranchen 90 000 Euro. Jetzt, da die Chöre unter Einhaltung der Corona Vorgaben wieder ihren probetrieb aufnehmen können, ging es ihnen darum, so bald wie möglich wieder in den gewohnten Rhythmus zurückzufinden und ihren Platz in der Mitte der Gesellschaft einzunehmen. Derzeit, berichtete Zimmermann, seien noch 40 Vereine aktiv, die sich für den Chorgesang besonders engagierten. Leider nehme die Zahl der Sängerinnen und Sänger immer mehr ab.



Im Zuge von Nachwahlen von Präsidiumsmitgliedern musste zwei neu gewählt werden. Verabschiedet wurde Verbandsschatzmeisterin Elisabeth Röth. Sie übernahm 2016 das Amt und führte es mit großem Fleiß und Hingabe. Für ihre Tätigkeit ehrte sie der Chorverband mit der silbernen Ehrennadel. Ausscheiden wird auch der EDV Beauftragte Alexander Prenzlau. Auch ihm dankte der Präsident für seine geleistete Arbeit. Achtzehn Jahre diente Ingrid Auer dem GV Sängerbund Wiesental als Kassierer. Seit 2019 ist sie zweite Vorsitzende des Vereins. Für ihr langjähriges Engagement wurde sie mit der goldenen Ehrennadel ausgezeichnet.



Neu ins Amt der Schatzmeisterin wählten die Delegierten Lisa Notheisen, das Amt der EDV Beauftragten übernahm Larissa Herberger. Ausblick auf die Aktivitäten im nächsten Jahr gab die Verbandschorleiterin Sarah Maria Bahr. Geplant sind Ende nächsten Jahres Stimmkurs mit Workshops für Sängerinnen und Sänger unter der Leitung von Chorleiterin Sonja Oellermann sowie Kurse für Vizechorleiter unter der Regie von Sarah Maria Bahr.

